

Section Handi'Sport Adapté

Découverte Foot en marchant et Boccia.

Mardi 7 septembre 2021 au stade de l'Anglotte, en partenariat avec les comités Handisport 52, Sport Adapté et du district football 52, une trentaine de participants, venant des institutions spécialisées de Montier-en-Der, Chaumont et Froncles ont répondu présent pour participer à la journée découverte du foot en marchant et de la Boccia, deux nouvelles activités qui seront proposées par l'AS Froncles.

Le matin, ils ont pu découvrir le foot en marchant, une variante du football qui se pratique à effectif réduit, à cinq contre cinq ou six contre six, selon la taille du terrain et le type de public. Aménagée avec des règles permettant une pratique loisir totalement sécurisée et accessible à tout public mixte, celle-ci s'inscrit dans la démarche du " Sport Santé Bien-Être " .



Découverte du foot en marchant le mardi 7 septembre 2021 au stade de l'Anglotte

Au cours de l'après-midi, les mêmes participants se sont retrouvés sur les courts de tennis pour la pratique de la Boccia, assimilée à la pétanque. Elle se joue avec des balles en cuir rouge ou bleu, l'objectif étant de se rapprocher de la balle blanche. Cette pratique, demandant une gestion de la force et de la stratégie, est ouverte à tout public et tout handicap. Cette activité a lieu tous les mardis après-midi au Centre Socioculturel (salle exposition) de 14h à 16h.



Découverte de la Boccia au Centre Socioculturel tous les mardis